
Sitzung des Jugendgemeinderats am 04.08.2022 

Protokoll 

 

 Beginn der Sitzung:     ca. 18:00 Uhr 

Uhr Ende der Sitzung:  ca. 19:45 Uhr 

 Anwesend:                    Lukas Reimann, Hannes Nagel, Elisa Reimann, Jonas Maas, Jakob Pagel,                                                                         
.                                        Tobias Zeller, Marian Kreidler, Emily Schlotter, Iva Rigotti  

Entschuldigt:                  Louis Herold, Leonie Heußer, Steven Thum    

Außerdem anwesend:  Bürgermeister Ralph Zimmermann, Aileen Wehle, Gemeinderätin Christina 
Nuss 

 

Öffentlicher Teil 

 

TOP 1:  Beschlussfassung HoliFestival und weiteres Vorgehen 

Es wurde abgestimmt und das Ergebnis ist einstimmig beschlossen. Es soll 2023 wieder ein 
HoliFestival stattfinden. 

Das Datumwurde auf den 22.07.2023 festgelegt 

Arbeitsgruppe Name Name Name Name 
Catering Jakob Hannes Marian  
Infrastruktur Lukas Steven Marian  
Finanzen Lukas Steven   
Marketing Emily Iva Elisa Jonas 
Rahmenprogamm Jakob Iva Elisa  
Personal Emily Tobias   
Sicherheit Hannes Tobias   
 

Louis Herold und Leonie Heußer konnten aufgrund der nicht-Anwesenheit nicht eingeteilt werden. 
Sie werden separat abgefragt und nachträglich eingeteilt. 

Termine zur ersten Planung: 

Catering:  18:00 Uhr   05.10.2022 

Marketing:  19:30 Uhr   05.10.2022 

Finanzen:  18:00 Uhr   10.10.2022 

Sicherheit:  19:00 Uhr   10.10.2022 

Rahmenprogramm: 18:00 Uhr   11.10.2022 

Infrastruktur:  19:00 Uhr   11.10.2022 



TOP 2: Rückblick vergangener Termine 

- Frauenfest -> Das Frauenfest 2022 war ein Erfolg und der JGR hilft nächstes Jahr gerne erneut mit. 

- AntiKippenKampagne -> Die Ausstellung im Bürgerkulturhaus und die Aktion insgesamt kam sehr .   
. gut bei den Bürgern an. Es gab viel positive Resonanz.  

 

TOP 3: Anstehende Termine 

- Die nächste Sitzung findet am 13.10.2022 statt. 
- Vom 09. – 11. September ist das Stadtfest.  (Bewerben auf unserem Socialmedia) 
- Vom 10. – 11. Septmeber ist das Fest der Kulturen. (Bewerben auf unserem Socialmedia) 

 

TOP 4: Bekanntgaben und Anfragen 

Basketballfeld am Festplatz: 

die Basketballkörbe müssen noch umgesetzt werden. Es wird dann eine offizielle Eröffnung geben. 

(Presse, Vertreter des JGR, OB/BM, Stadt) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


